

Beeindruckende Werke in Gern

Trotz sommerlicher Außentemperaturen und vieler anderer Veranstaltungen: Die Vernissage der Ausstellung „Der Traum am Ätna“ im Roßstall der Gerner Schlossökonomie war ein großer Erfolg, was auch den Künstler, den Ungarn Gabor Zaborisky (2.v.re.), sehr freute. Er hat in den großformatigen Bildern seine Eindrücke von einem Ausbruch des Vulkans Ätna eingearbeitet. Die Werke bestechen dabei vor allem durch den Respekt vor der Urkraft der Naturelemente. Beeindruckt zeigten sich Bürgermeister Werner Schießl (re.) und Kunstmäzen Hanns-Egon Wörten (2.v.li.), der die Ausstellung nach Eggenfelden vermittelt hatte. Über den Künstler und sein Werk informierte der ebenfalls aus Ungarn stammende Gabor Ebli (li.).

Foto: pw

